

- La Comisión mixta de la HOAC ~~XXXXXXXXXX~~ es reconocido por el Monseñor Morcillo de Madrid,
- Las mujeres pertenecientes a dicha organización, no sólo mantienen una desconexión total con relación a la Comisión Nacional de la HOAC FEMENINA, pese a que los Estatutos así lo exigían, sino que monta una campaña de desprestigio y ataques personales - a sus miembros, lo que repercute en algunas Diócesis con bajas casi masivas al Boletín, etc. etc.
- Monseñor Morcillo no sin haberlo pensado autoriza la creación de la HOAC FEMENINA diocesana, que viene funcionando desde
- El mismo Sr. Cardenal en la visita tenida por la Presidenta de la Comisión Diocesana acompañada por la Presidenta Nacional, ~~de~~ anima y estimula su acción apostólica.
- Con motivo del Encuentro de Cuenca se solicita una ayuda del Cardenal(diócesis) que se concede a través de la Junta Diocesana indicándose , que para eso estaba.
- La HOAC FEMENINA matritense colabora en todas la reuniones que convoca la Junta Diocesana, reuniones de Tesoreros, reuniones de Presidentas, Jornadas de Estudios, etc. etc.
- La reivindicación en sus escritos, tanto por conciencia propia como por Acuerdos de Plenos Nacionales en la Pastoral Obrera y en la Pastoral de conjunto, explica suficientemente su deber ineludible de hacerlo, ante silencios "involuntarios" y "omisiones" premeditadas. Ese es el fundamento de la protesta ante la última Semana de Pastoral Obrera.
- Este modo de actuar también se realiza a plano nacional. El año pasado en el Encuentro de Alcobendas se avisó do horas antes de empezar la reunión, pretextando olvido. El Consiliario encontró casualmente a D. Antonio Albarrán el 15 de Marzo del año pasado quién prometió enviar toda la documentación que se había llevado a cabo y demás actividades y ayer por desgracia se cumple el 1er Aniversario de la espera. Quizás el ser la misma persona explique esa imaginación injusta y a todas luces opuesta al auténtico sentido eclesial que el Vaticano II -respeto al pluralismo- y a la solidaridad con los más pobres.
- La indicación hecha por la HOAC mixta de "que no colaboraría con la Junta mientras hubiese una HOAC FEMENINA es una acción totalmente inadmisibile, tanto por el espíritu evangélico que debe animar a dicha Junta como por la autonomía propia de que goza cada organización. Por otra parte la mencionada HOAC mixta desde su existencia ~~en~~ ha brillado por su ausencia en las tareas de coordinación y actividades de dicho Organismo. ¿Chantage? y ¿Pretexto?. !Qué nos dejen en Paz, que todavía quedan muchas mujeres trabajadoras que promocionar y evangelizar!